

Nachfolger von Kardinal Marx - Bätzing neuer Vorsitzender der Bischofskonferenz

Die Bischöfe haben einen neuen Vorsitzenden gewählt: Georg Bätzing aus Limburg wird Nachfolger von Kardinal Reinhard Marx. Bätzing gilt als "vorsichtiger Reformer".

Christian Weisner von der katholischen Reformbewegung "Wir sind Kirche" schätzt den **Limburger Bischof Georg Bätzing** als jemanden ein, der den Erneuerungsprozess der Kirche voranbringen könnte. Er mache zwar einen eher zurückhaltenderen Eindruck, aber er sei eindeutig ein Befürworter des **Synodalen Wegs**.

"Er ist ein vorsichtiger Reformer", sagt Weisner, "aber er ist auch auf die Unterstützung der Bischöfe angewiesen". Auf jeden Fall sei es ein gutes Zeichen, dass einer aus dem Reformflügel gewählt worden ist, der sich zu vielen Reformthemen positioniert hat, aber auch mit den Konservativen im Gespräch ist, sagt Weisner.

...

Quelle: dpa, KNA, epd

<https://www.zdf.de/nachrichten/politik/deutsche-bischofskonferenz-wahl-vorsitzender-100.html>

Zuletzt geändert am 05.03.2020